

1976

Ein Jahr der Unsicherheit und Erdbeben, ein Jahr mit einer kaum gewürdigten techn. Großtat, kurz, ein denkwürdiges Jahr

Januar

1. Absturz eines libanesischen Verkehrsflugzeuges über Saudiarabien — 82 Tote.
3. Ein schwerer Orkan über West- und Nord-Europa fordert rund 40 Todesopfer.
5. 100. Wiederkehr des Geburtstages des Kölner Ehrenbürgers und ersten Bundeskanzlers Konrad Adenauer.
6. 50jähriges Jubiläum der Lufthansa.
7. Die Sozialisten erzwingen den Rücktritt der italienischen Regierung von Aldo Moro, in der die Democrazia cristiana und die Republikaner vertreten waren.
8. Der chinesische Ministerpräsident Tschou En-lai stirbt im Alter von 78 Jahren.
9. Ein Explosionsunglück auf einem Schiff im Hamburger Hafen fordert 27 Todesopfer.
12. Die palästinensische Befreiungsorganisation (PLO) ist erstmals bei einer Sitzung des UN-Sicherheitsrates vertreten. Es ist jene Organisation, die Terrorismus, Geiselnahme, Entführung, Kidnapping „legalisiert“ hat und deren Vertreter auch bewaffnet in der UN-Sitzung erschien.
21. Eröffnung des zivilen Überschallverkehrs: Start der „Concorde“ in London und Paris.

Februar

2. In Djibouti nehmen Aufständische 30 französische Schulkinder als Geiseln, verlangen die Freilassung von Häftlingen. Die Kinder werden am 4. 2. durch französisches Militär befreit. Sechs Terroristen, ein Kind und ein Soldat kommen ums Leben.
3. Ein schweres Erdbeben in Guatemala fordert rund 23 000 Todesopfer; über eine Million

Menschen werden obdachlos. Umfangreiche internationale Hilfsaktionen.

4. Eröffnung der XII. Olympischen Winterspiele in Innsbruck (4.—15. 2.); beste Olympiaskiläuferin Rosi Mittermaier; sie erringt zwei Goldmedaillen und eine Silbermedaille.
6. Ernst Albrecht, CDU, wird in einem dritten Wahlgang niedersächsischer Ministerpräsident, weil zwei Mitglieder der überlegenen SPD/FDP-Koalition für ihn gestimmt haben.
9. In Hannover kommen fünf Patienten in der Überdruckkammer einer Klinik ums Leben.
10. Nach dem militärischen Sieg der von der Sowjetunion und Kuba unterstützten MPLA (Volksbewegung für die Befreiung Angolas) in Angola/Afrika, wird die MPLA-Regierung durch die Organisation für afrikanische Einheit und durch die meisten afrikanischen Staaten anerkannt.
19. Der deutsche Bundestag verabschiedet die Polen-Verträge, in denen Polen gegen einen Kredit von 1,3 Milliarden DM für ca. 125 000 Personen deutscher Herkunft die Ausreiselerlaubnis zusichert.

März

4. In 24 Mitgliedsländern der OECD (Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung) sind 15 Millionen Menschen arbeitslos. In Deutschland von Februar 1975 bis Juni 1976 und nach der Bundestagswahl im Oktober 1976 bis 1977 über eine Million (Quote 5,9 %).
6. Nach inoffiziellen Berichten stürzt in Armenien ein sowjetisches Verkehrsflugzeug mit 120 Personen an Bord ab.